

Bericht

des Verfassungs- und Verwaltungsausschusses zum Antrag der Abg. Klubobleute Mag. Mayer und Dr. Schöppl (Nr. 157 der Beilagen) betreffend ein Gesetz, mit dem das Salzburger Bezügegesetz 1998 geändert wird

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss hat sich in der Sitzung vom 13. Dezember 2023 mit dem Antrag befasst.

Klubobmann Abg. Mag. Mayer berichtet, dass gemäß § 4 Abs 6 des Salzburger Bezügegesetzes 1998 die Bezüge der Landes- und Gemeindepolitiker sowie des Direktors des Landesrechnungshofes, des Präsidenten und des Vizepräsidenten der Landwirtschaftskammer jährlich mit einem Anpassungsfaktor valorisiert würden, der gemäß § 3 Abs 1 BezBegrBVG von der Präsidentin des Rechnungshofes kundgemacht werde. Am 1. Dezember 2023 habe die Präsidentin des Rechnungshofes den Anpassungsfaktor für die Erhöhung im Jahr 2024 mit 1,097 kundgemacht. Davon abweichend werde vorgeschlagen, für Landespolitiker und Landespolitikerinnen, den Direktor des Landesrechnungshofes und den Präsidenten sowie den Vizepräsidenten der Landwirtschaftskammer die Bezüge mit dem halben Anpassungsfaktor, dh mit 1,0485, zu erhöhen. Für die ebenfalls vom Salzburger Bezügegesetz 1998 umfassten Gemeindepolitiker und Gemeindepolitikerinnen finde der von der Präsidentin des Rechnungshofes kundgemachte Faktor unverändert Anwendung. Er ersuche um Zustimmung.

In der Spezialdebatte meldet sich zu den Ziffern 1. bis 3. niemand zu Wort und werden diese mit den Stimmen von ÖVP, FPÖ und SPÖ gegen die Stimmen von KPÖ PLUS und GRÜNEN - sohin mehrstimmig - angenommen.

Der Antrag der Abg. Klubobleute Mag. Mayer und Dr. Schöppl betreffend ein Gesetz, mit dem das Salzburger Bezügegesetz 1998 geändert wird, wird mit den Stimmen von ÖVP, FPÖ und SPÖ gegen die Stimmen von KPÖ PLUS und GRÜNEN - sohin mehrstimmig - angenommen.

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss stellt mit den Stimmen von ÖVP, FPÖ und SPÖ gegen die Stimmen von KPÖ PLUS und GRÜNEN - sohin mehrstimmig - den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

Das in der Nr. 157 der Beilagen enthaltene Gesetz wird zum Beschluss erhoben.

Salzburg, am 13. Dezember 2023

Der Vorsitzende:

Schernthaner MIM eh.

Der Berichterstatter:

Mag. Mayer eh.

Beschluss des Salzburger Landtages vom 13. Dezember 2023:

Der Antrag wurde mit den Stimmen von ÖVP, FPÖ und SPÖ gegen die Stimmen von KPÖ PLUS und GRÜNEN - sohin mehrstimmig - zum Beschluss erhoben.